

Weidenflechkurs in Riedering am 1. Und 2. Mai

Da die Nachfrage nach einem erneuten Weidenflechkurs wieder an uns herangetragen wurde organisierten wir einen Termin bei der Gartenbäuerin Lisa Mühlbauer. Aufgrund der Anmeldungen fuhren sogar zwei Gruppen am 1. Und 2. Mai nach Riedering. Wie die letzten Male konnte jeder nach seinen Wünschen kreativ werden und nach getaner Arbeit nach Kaffee und Kuchen seine Arbeiten mit nach Hause nehmen.







Die Bilder sprechen für sich. Alle Teilnehmer waren mit Freude dabei, hatten ihren Spaß und was zum Herzeigen.

Es ist toll zu sehen wie man in relativ kurzer Zeit mit einem „einfachen“ Ausgangsstoff wirklich schöne handwerklich ansprechende Kunstwerke herstellen kann.